

04. September 2017

PRESSEMITTEILUNG LANDESVERBAND

Guten Abend,

gestern war wirklich ein Tag zum Erinnern: Mit 100 % hat mich eine bis zu den Fußspitzen motivierte SPD Niedersachsen als Kandidat für die Landtagswahl gewählt, wir haben unsere Landesliste und unser Regierungsprogramm beschlossen. Mein Team für die kommenden sechs Wochen steht also. Du findest sie alle auf dem Foto.

Unser Programm heißt "Zukunft und Zusammenhalt". Von der Abschaffung der Kita Gebühren über ein kostenloses Schülerticket für die Oberstufe hin zur Verbesserung des Katastrophenschutzes - es gibt viel zu diskutieren.

Und eines steht fest: die SPD in Niedersachsen ist voll im Wahlkampf-Modus. Niedersachsen hat die Wahl: Weiter mit Rot-Grün oder zurück zu Schwarz-Gelb? Darum wird es in den nächsten sechs Wochen gehen. Mit uns ist dabei zu rechnen!

Nun wünsche ich dir aber einen schönen Feierabend und einen guten Start in die Arbeitswoche.

Viele Grüße,

Stephan

